Heinrich Sengelmann Krankenhaus Ein Ort für Menschen.



Krankenhaus für Psychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatik

Heinrich Sengelmann Kranke

Affektive Störungen und Psychotherapie

- Akute Krisen
- Depressionen
- Angststörungen
- Posttraumatische Belastungsstörungen
- Persönlichkeitsstörungen
- Bipolare Störungen

Krisenintervention und Psychose

- Akute Krisen
- Psychosen
- Posttraumatische Belastungsstörungen
- Persönlichkeitsstörungen

Erste Hilfe für die Seele

Fast 50 Jahre Erfahrung haben eine Behandlungskultur der sanften Psychiatrie geprägt, die persönlich und individuell auf jeden einzelnen Patienten eingeht. Auf neun Stationen leisten wir umfassende Diagnostik, qualifizierte Behandlung und zugewandte Pflege. Die landschaftlich reizvolle Lage unterstützt den Heilungsprozess.





nhaus Behandlungsspektrum

Gerontopsychiatrie und -psychotherapie

- Demenzen
- Depressionen
- Krisen
- Psychosen
- Organisch-psychiatrische Erkrankungen
- Bipolare Störungen

Suchtmedizin

- Qualifizierter Entzug legaler Drogen
- Qualifizierter Entzug illegaler Drogen
- Doppeldiagnosen
- Abhängigkeitserkrankungen

... und mehr

- Breites Spektrum an ergänzenden Kreativ- und Körpertherapien wie Ergo-, Musik-, Tanz-, Mal- und Gartentherapie
- Modernes Schwimmbad
- Seelsorgezentrum als stiller Raum für Einkehr und Besinnung
- · Ambulante und teilstationäre Anschlussbehandlung





heinrich sengelmann krankenhaus

So erreichen Sie uns:

Heinrich Sengelmann Krankenhaus gem. GmbH Kayhuder Straße 65 23863 Bargfeld-Stegen

Geschäftsführer: Thomas Liehr

Kaufmännische Leitung: Andrea Nielsen

Ärztlicher Direktor: Prof. Dr. Matthias R. Lemke

Telefon 0 45 35.505 0 Fax 0 45 35.505 350

www.heinrich-sengelmann-krankenhaus.de



Das Heinrich Sengelmann Krankenhaus erreichen Sie mit dem Auto über die B 432 (Hamburg – Bad Segeberg), Ortsmitte Kayhude Abzweigung Richtung Bad Oldesloe/ Bargfeld-Stegen, ca. 2 km bis zum Krankenhaus; oder über die B 75 (Hamburg – Lübeck), Bargteheide Ortsmitte Abzweigung Richtung Kayhude, ca. 9 km bis zum Kranken-

Menschen sind unser Leben.

alsterdorf

haus, hier ist der Weg dann ausgeschildert.

